

EL CONJUNTO DE CALLES COMERCIALES.

Concepción moderna de los problemas mercantiles y sociales y función social del comercio.— Necesidad del entendimiento entre todos los elementos de la producción.—El fomento de la industria.—Creación de la marina mercante.—Reducción de impuestos.

Por el Dr. GASTON VIDAÑA

El Presidente del Conjunto

NO podía faltar en esta historia de las Calles Comerciales de La Habana, hecha al través del "CONJUNTO DE CALLES Y ASOCIACIONES COMERCIALES DE CUBA", la vera efigie de su Presidente, el señor Recaredo Répide y Fresneda, personalidad destacada del comercio y de la industria, que ha logrado, con méritos propios, escalar la alta posición, donde goza el aprecio, consideración y respeto del comercio y la industria de la República de Cuba.

Nació en la ciudad de Santiago de Cuba; se educó en el Colegio del señor José N. Génova; fué en viaje a España, obligado por las circunstancias de la guerra y cursó estudios en el Instituto del Cardenal Cisneros

de Madrid, regresando a Cuba al fallecimiento de su señor padre; se inició en las actividades del comercio en 1903, desde donde ha luchado siempre con verdadero amor y entusiasmo, actuando siempre en defensa de los intereses de las clases mercantiles. Se inició en las luchas de la política en el año 1907 y desde 1913 se destacó también como funcionario público, siendo posteriormente ins-

pector de impuestos; jefe de vistas de la Aduana de Santiago de Cuba; catedrático de la Escuela de Comercio de Oriente, en las asignaturas de Prácticas de Aduana y Prácticas de Comercio Nacional y Exterior. Y desde 1932 convive en La Habana, dedicado a las actividades del comercio y la industria, en la gran industria nacional cubana "LAMPARAS QUESADA, S. A.", donde ocupa el cargo de Vicepresidente; durante muchos años tuvo en Santiago de Cuba una gran imprenta de su propiedad, habiendo también ejercido por muchos años el periodismo, pues de familia de periodistas y literatos

Roanel
Oct 12/43



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA



Quién sabe cuántas veces esta calle de Casa Blanca escuchó a Pedro el Gomero, cantarle su copla que decía: Barrio de la novia mía, Con su calle de Sevilla, Que nó tiene Manzanilla, Pero que tiene Bahía.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA



Córdoba entre Morúa Delgado y Font es un caso de calle pavimentada, pero no transitable por vehículos de ninguna clase, no sólo por su gran pendiente sino también por el plano horizontal que presenta en su centro.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA



No es sólo Santiago de Cuba quien tiene calles escalonadas: Francos, entre Maloja y Sitios, en La Habana, es buen ejemplo de ello. La casa Colonial que está en su parte alta, le da un sabor de antigüedad difícil de olvidar.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA



etenta escalones tiene. Luz Caballero, desde la calle Carmen en la Vibora, hasta la terraza de la mansión de los
Rivero. En el jardín fué sembrado, hace treinta años, por Don Nicolás, un pino que trajo de Villaviciosa, en España.

Ese pino sigue aun creciendo y es visible desde muchos lugares de La Habana.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA